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普段感じることのない特別な気持ちになれて、と

ても楽しかったです。そして、聞いたことに対し

て、すべて答えてくれて、しかも受け答えが完ぺ

きで、とても素敵だと思いましたし、尊敬できる

部分が多くて、私は、議員さんが夢ではないので

すが、自分の将来に関係があり、自分で発言する

意見を受け入れられることにやりがいを感じられ

ると聞き、私も少しなりたいなという気持ちにな

り、夢が増えた気がしました。素敵な時間をいた

だき、ありがとうございました。 

もう二度と入ることはないと思うこの議場に入れ

て、すごくうれしくて、楽しく学べました。 

めったに入れない所に入れて、歴代の人たちの写

真など見られて、すごく見ていて楽しかったで

す。選挙のときの気持ちとか知れて、めっちゃい

いことできたなとか思ったりして、魅力など住み

つづけたい町など、色々な身になるような事を知

れて、本当にためになりました。 

このまちを変えていきたいなと、とても思えまし

た。 

小田原だけでなく、すべてのまちを豊かにしてい

きたいと思えます。 

この世界をかえていきたいです。 

ロビーなど、座ることができて、良い体験でし

た。 

普段は入れない議長室に入らせてもらうことがで

きて、とても良かったです。貴重な体験でした。 

また、議員さんたちの質問に対する答えが丁寧

で、うれしかったです。面白い話もたくさんあり

ました。 

役に立ちそうなは話もたくさんありました。 

応せつ室もずっとふかふかで気持ちよかったで

す。 

私は、正直、市議会は何もやっていない、税金は

よく使われていないとイメージが強かったです。

しかし、話を聞いているうちに、だんだんと親し

みがわいてきました。私がのぞんでいることはコ

ンビニ国営化です。そしたらよりよくなると思い

ます。 

議員さんたちからこのまちを変えたいという熱量

がとても伝わってきました。これからも小田原市

の議員としてがんばってください、おうえんして

います。 

議員さんや市長さんがやっている仕事を知れて良

かったです。 

議長さんのへやにいけて良かったです。 

議場に行ったときにはじめてみるこうけいだった

し、小田原市のホールだけ円の形になっていて小

田原のモチーフになっているのがいいと思いまし

た。ぼうちょう室はだれでもいけることやいろい

ろなことを知れたので良かったです。 

26 人の議員だけでやっているのがとてもびっくり

で、大変だなぁと思いました。 

また、議長室ではだれがいるのかが分かる、ぼう

ちょう席では、モニター、ヘッドホンできけるよ

うにしているなどものすごく工夫されているなと

思いました。議員さんはかたいイメージがありま

したが、優しくて、話がききやすかったです。 

貴重な機会ありがとうございました。 

前羽は高齢化が進んでいたけど、その問題をかい

けつしようと考えてくれていたのがうれしかった

です。 

質問した時にすごく優しく答えを返してくれて、

うれしかったです。 

議員ロビーの写真について聞いたら、どうするの

だろうとといかけてくれたりしてくれました。 
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議長室に見にいったりして議長もえらいのかなと

思いました。 

質問を聞いて大切にしてほしいことやなおしたい

ことがあっていいなと思います。 

今の小田原について深く思っていてくれているこ

とがあり、うれしかったです。また、これからの

小田原について思い描いていてくれてよかったで

す。小田原の中心部だけでなく色々な場所にも興

味を持っていってほしい。また、やさしく詳しく

おしえて頂いてよかったです。ありがとうござい

ました。 

いつもはできないことや入れなかったりするとこ

ろを入ることができてよかったです。個人的には

みんな真剣でこわいかなと思ったら、すごく優し

くてすごく楽しそうだなと思いました。応接のソ

ファーがふわふわで最高でした。 

今回は、ありがとうございました。 

色々な事を知りました。 

楽しかったです。 

普段の仕事中はしっかり、だけど話したり自由な

時間はやさしく接してくれて、「さすがだな、こん

な人たちなら小田原、安心だな」と思いました。

楽しかったです。 

議員のみなさんが優しく接してくれたり、質問に

しっかり一つ一つ答えてくれてありがとうござい

ます。 

全員が市のことを考えているということです。全

員どくじの考えで常に市のことを考えているとい

うことを改めて実感しました。だからこそ責任が

ある仕事というのが分かりました。 

みなさん私たちのしつもんにしっかりとくわしく

答えてくれて私たちもくわしくいろんなことがし

れたので私もこれからいろんな人のやくにたちた

いと思いました。来れてよかったです。 

いろいろなことを知れた。とくに、子どものこと

を考えてくれていることや自分たちの身近なこと

などを考えてくれていることが分かった。 

くろうして考えてくれていることなども分かっ

た。 

見学をしている時はすわらせてもらったりなど

色々な事を学ばせてもらいました。質問をしたら

まじめに答えてくれてうれしかったです。ふだ

ん、できないけいけんで楽しかったです。ありが

とうございました。 

 


